



¡Piénsalo!

¡Piénsalo!

El chocolate

Piensa: ¿De qué está hecho el chocolate? ¿Dónde se cultiva?

De hecho: El chocolate que comemos está hecho de cacao, azúcar y a veces leche y otros aditivos. Más del 38% del cacao del mundo se cultiva en Costa de Marfil, un país de África Occidental.

Piensa: Si te enteraras de que se obliga a niños a recoger los granos con los que se fabrica el chocolate que tanto te gusta, y de que no se les permite volver a sus casas ni tampoco se les paga ¿qué harías?

De hecho: Miles de niños han sido traficados a Costa de Marfil donde son obligados a recoger cacao en condiciones peligrosas. Es cierto que muchos niños tienen que trabajar en sus granjas familiares, pero otros miles están prisioneros en granjas donde se les obliga a trabajar sin pagarles.

Piensa: ¿Hay alguna forma de asegurarnos de que no ha habido explotación infantil en el chocolate que compramos?

De hecho: El chocolate de Fairtrade-Comercio Justo está fabricado con cacao cultivado en granjas que han sido inspeccionadas para garantizar que no utilizan a niños (y que cumplen además con muchos otros requisitos). Se están elaborando además otros proyectos para asegurar que el chocolate se fabrica sin explotar a nadie pero, hoy por hoy, el único sello que lo garantiza es el de Fairtrade-Comercio Justo. Puedes verlo aquí: